

Última hora

ABC.es

Noticias de Toledo

# Nueva campaña del Ayuntamiento de Orgaz para revitalizar el turismo

Viernes, 29-05-09

MERCEDES VEGA

TOLEDO. Con el objeto de fomentar y revitalizar el turismo, el Ayuntamiento de Orgaz ha elaborado una nueva campaña, cuya primera medida fue la apertura de una oficina de turismo hace unas semanas y la presentación de material promocional, ayer, en Toledo.

Se trata de una guía de 48 páginas -de la que se han editado 19.500 unidades-, un tríptico con los monumentos del municipio cuyo casco histórico fue declarado Bien de Interés Cultural en 2004, postales desplegadas, posters, pins y bolígrafos.

El alcalde de Orgaz, Tomás Villarrubia, explicó ayer que la apuesta del Ayuntamiento por la promoción turística ya ha dado sus frutos, pues desde 2004 las visitas se han multiplicado por diez.

También ha redactado el Ayuntamiento un Plan estratégico de competitividad turística, para estudiar la villa, el estado de su patrimonio y las potencialidades para el desarrollo del sector. Plantea el Plan mejoras en las infraestructuras, recuperación de edificios y calles y la recuperación del yacimiento arqueológico de Arisgotas. Con medidas para desarrollar en tres años, el proyecto se presentará a la Junta y al Ministerio para contar con apoyo económico, pues supondría la inversión de un millón de euros. Además, está prevista la creación de un centro de interpretación de la cal.